

BAB I

PENDAHULUAN

A. Alasan Pemilihan Judul

Informasi adalah data, fakta atau persepsi yang telah di olah dalam suatu sistem yang bermanfaat bagi pemakainya. Dalam suatu organisasi pentingnya informasi dapat di nilai dengan mempertimbangkan berapa waktu yang dibutuhkan untuk memperoleh dan mengolah informasi tersebut agar berguna dalam pengambilan keputusan manajerial.

Perusahaan pada awal berdirinya juga sudah dihadapkan pada proses pengambilan keputusan menyangkut berbagai alternatif pilihan. Dalam mengambil keputusan manajemen menghadapi banyak hal mengenai ketidakpastian. Oleh karena itu manajemen perusahaan memerlukan informasi yang berguna yang dapat mengurangi ketidakpastian yang dihadapinya sehingga dapat memperkecil kemungkinan kesalahan yang diakibatkan kesalahan informasi yang diterima manajemen dalam pengambilan keputusan. Salah satu informasi yang penting biasanya diperlukan sebagai dasar pengambilan keputusan dalam kegiatan operasional perusahaan terutama aspek perencanaan dan pengendalian adalah informasi akuntansi manajemen.

Informasi akuntansi manajemen merupakan salah satu bagian dari informasi keuangan yang bersifat keuangan. Informasi akuntansi manajemen berguna dalam

penentuan pemilihan alternatif terbaik dalam proses pengambilan keputusan. Tujuan utama dari informasi akuntansi manajemen adalah untuk keperluan pihak intern perusahaan atau manajemen perusahaan seperti menginterpretasikan anggaran dan menginterpretasikan antara biaya dan hasil baik sebagai dasar pengambilan keputusan ataupun berguna dalam pengawasan intern (internal auditor) perusahaan. Dalam perencanaan, informasi akuntansi manajemen berguna jika dapat membantu manajer dalam memprediksikan hasil-hasil di masa yang akan datang dari berbagai alternatif tindakan yang telah di pilih melalui proses pengambilan keputusan.

Berdasarkan uraian diatas, maka penulis membahas peranan informasi akuntansi manajemen dalam proses pengambilan keputusan keuangan dengan alasan sebagai berikut :

- a. Peranan akuntansi manajemen yang penting dalam tiap tingkat manajemen agar di peroleh suatu keputusan yang tepat dalam kaitannya dengan pencapaian tujuan perusahaan agar efektif dan efisien.
- b. Peranan informasi akuntansi manajemen sangat diperlukan pada tiap tingkatan manajemen agar operasional perusahaan berjalan efektif dan efisien.

Oleh sebab itu, pembahasan ini dalam bentuk skripsi dengan judul :
-PERANAN INFORMASI AKUNTANSI MANAJEMEN SEBAGAI ALAT BANTU MANAJEMEN DALAM PENGAMBILAN KEPUTUSAN PADA HOTEL DANAU TOBA INTERNASIONAL MEDAN."